

"Giat Safari Subuh Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Dialogis dan Aman Bersama Komunitas"

Sukabumi - SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM

Nov 28, 2023 - 16:05



Pada hari Selasa, tanggal 28 November 2023, pukul 04.00 WIB, Polsek

Kalapanunggal menggelar kegiatan Safari Solat Subuh berjamaah di Masjid Nuruul Bayan, Kp Sukamantri. Dalam kegiatan yang dipimpin oleh Kapolsek Kalapanunggal, IPTU M. Damar Gunawan, S.Pd, tampaknya suasana begitu khidmat dan penuh makna.

Dalam kesempatan tersebut, Anggota piket Mako Polsek Kalapanunggal, diwakili oleh Aiptu Hikmat Ristaeni, Aipda Pendi, dan Briptu Galih, turut serta meramaikan kegiatan tersebut. Mereka tidak hanya hadir untuk melaksanakan ibadah, tetapi juga untuk menjalin dialog yang intens dengan masyarakat sekitar.

Kapolsek Kalapanunggal menyampaikan program unggulan Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan singkatan AA DEDE PRESISI CURHAT DONG. Program tersebut menekankan nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien untuk menciptakan keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Kalapanunggal.

Sementara itu, dalam suasana yang santai namun penuh keakraban, masyarakat diajak untuk memberikan masukan, kritik, dan saran terkait situasi keamanan di wilayah mereka. Dialog ini dianggap sebagai wujud nyata partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan.

Pentingnya peran serta masyarakat dalam mengawasi dan melaporkan potensi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) juga menjadi salah satu fokus dalam kegiatan tersebut. Polsek Kalapanunggal mengimbau agar masyarakat ikut berpartisipasi dalam memberikan informasi jika menemui indikasi penampungan tenaga kerja yang mencurigakan.

Selama pelaksanaan sholat subuh berjamaah, situasi terlihat tertib, aman, dan kondusif. Kegiatan ini memberikan kesempatan bagi aparat kepolisian dan masyarakat untuk saling berkomunikasi, menciptakan hubungan yang erat, dan membangun kepercayaan satu sama lain.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan dapat menciptakan suasana kondusif menjelang Pemilu 2024. Ops Mantap Brata Lodaya 2023-2024 menjadi fokus dalam upaya menciptakan situasi yang aman dan terkendali.